

Alumnos del Norris promueven la moda circular con feria de ropa usada

Estudiantes del establecimiento juntaron prendas para venderlas o intercambiarlas, generando conciencia ecológica.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersonantonioid

Para producir una camiseta de algodón se necesitan 2 mil 700 litros de agua. Solo ese dato, que es uno de los tantos impactos que genera en el medio ambiente la industria textil, llevó a un grupo de estudiantes de tercero medio del colegio José Luis Norris a realizar un proyecto de reutilización de prendas de vestir entre sus compañeros.

Roberto Santis, Franz Sieveking, Gaspar Gamboa y Emilio Guzmán, guiados por la profesora de Biología y Ciencias, Ámbar Guajardo, desarrollaron esta iniciativa, que convocó a unos 300 estudiantes del establecimiento lloleño.

“Este es un proyecto que nace desde un trabajo de tercero medio, es un proyecto bajo el módulo de ciencias para la ciudadanía en medio ambiente y sustentabilidad. Este grupo de estudiantes organizó durante un mes y

medio una feria de reutilización textil con la finalidad de concientizar a los estudiantes del José Luis Norris en torno al impacto ambiental que existe por la industria textil”, detalló la profesora.

FERIA

El proyecto realizó charlas para los alumnos de sexto a cuarto medio sobre el impacto de esta industria en el medio ambiente y “como producto final cada curso recolectó ropa en buen estado, que se clasificó y se vendió en esta feria, generando ganancias para cada uno de los cursos”, detalló la docente sobre la actividad que se desarrolló en el gimnasio del colegio.

Si bien existía la opción del trueque, los estudiantes optaron más por la venta de las prendas, pero de todas formas se fomentó “la moda circular en torno al impacto que genera la industria textil, que es responsable de la emisión del 10 por ciento de los gases de efecto in-



LOS ESTUDIANTES JUNTO A SU PROFESORA.

vernadero, contamina agua, ecosistemas acuáticos y terrestres”, advirtió Ámbar Guajardo.

Unas 200 prendas se recolectaron y las que no fueron adquiridas serán donadas a albergues, personas en situación de calle u hogares de niños.

Franz Sieveking (16), uno de los promotores de la iniciativa destacó el aporte de los alumnos del



LOS ALUMNOS CLASIFICARON Y ETIQUETARON LA ROPA.

200

prendas usadas recolectaron los estudiantes del colegio José Luis Norris.

colegio. “Mis compañeros me ayudaron mucho, como en decorar el gimnasio y me trajeron las mesas para hacer la feria, estaban interesados. Todos quedaron concientizados sobre el tema del reciclaje, le dimos una charla a los cursos y se comprometieron a no volver a cometer el mismo error de botar la ropa”.

Como aprendizaje de esta iniciativa planteó que “creemos que fue importante hacer esta actividad, para que la ropa no se vaya al basurero, sino que se vuelva a usar, entregarla a un familiar. Mucha ropa estaba nueva y no la usaban. Creo que falta una valoración hacia la prenda que compraron, darle un valor emocional, para no desecharla al tiro”, recomendó el estudiante de tercero medio del colegio José Luis Norris.